



## Aurora Nachrichten

Januar 2025

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie hatten einen guten Start ins Jahr 2025.

Ich jedenfalls habe mit großer Freude meine neue Aufgabe hier am Collegium Augustinianum Gaesdonck übernommen. Dabei wurde ich von den Mädchen sehr freundlich und neugierig aufgenommen. In den ersten Wochen durfte ich so bereits viele positive Erfahrungen und Eindrücke sammeln und Strukturen kennenlernen. In einiges muss ich mich gleichzeitig noch einfinden. Daher enthält diese erste Hauspost auch noch nicht so viele Bilder – ich verspreche jedoch, Sie in den nächsten Ausgaben mehr an den Aktivitäten des Hauses Aurora und des Internats teilhaben zu lassen.

Die Abiturientinnen haben in diesem Monat damit begonnen Lernpläne für ihr anstehendes Abitur zu schreiben. Einige haben auch bereits Lernzettel und Themensammlungen angefertigt, die hoffentlich helfen werden, sich in den kommenden Wochen auf ihr Vor- und Abitur vorzubereiten.

Auch die Obersekunda (EF) und die Unterprima (Q1) starten nun bald in die nächste Klausurphase und nutzen die Studierzeit zur Vorbereitung auf diese. Es bleibt nicht aus, dass diese somit regelmäßig etwas ausgeweitet werden.

Wir achten darauf, ein gutes Verhältnis aus Fleiß und Entspannung zu finden.



## Besuch der Eissporthalle

Am ersten Internatswochenende des Jahres ging es mit dem gesamten Internat in die Eissporthalle nach Grefrath, wo alle ihr Können auf dem Eis zeigen konnten. Wir erlebten ein schönes Miteinander über die Altersgrenzen der Internatsgemeinschaft hinweg.



## Hausversammlung

Die erste Hausversammlung des Jahres ging mit gemeinsamen Pizza backen und essen einher. In dieser hatten alle die Möglichkeit, ihre Wünsche und Ideen für das Haus Aurora anzusprechen.

Darüber hinaus trafen wir uns zu gemeinsame Spieleabenden mit dem Haus Navona:



## POL&IS - Simulation zu „Politik und internationaler Sicherheit“

Am zweiten Internatswochenende fand die Simulation zu „Politik und internationaler Sicherheit“ statt, bei welcher die Schüler und Schülerinnen der Unter- und Oberprima die Rollen von verschiedenen Akteuren der internationalen Politik einnehmen. Sie konnten dabei in die Rollen von Regierungschef/-in, Staats-, Wirtschafts- oder Umweltminister/-in sowie Vertreter/-in der Vereinten Nationen, der Welt- presse oder einiger Nichtregierungsorganisationen schlüpfen und politische Entscheidungen zu den Themen Energiepolitik, Menschenrechten, Umweltschutz, Ressourcenknappheit und Entwicklungshilfe beeinflussen. Die Schüler und Schülerinnen waren sehr begeistert und hätten gerne mehr Zeit gehabt.



## Chinesisches Neujahrsfest

Einige unserer Schülerinnen aus China ließen es sich nicht nehmen, mit Unterstützung durch Frau Voss am 28.01.2025 das Chinesische Neujahrsfest zu feiern.

Schön, dass ihr da seid und unsere Gemeinschaft bereichert!



*Ich freue mich auf die Arbeit mit „meinen“ und „Ihren“ Mädchen und auf die Zusammenarbeit mit Ihnen als Eltern. Bitte kommen Sie gerne auf mich zu, wenn Sie Anregungen, Fragen oder Rückmeldungen haben.*

*Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus*

**Ramona Mathia**

Internatspädagogin Haus Aurora